

Date: 29 March 2026
Ref: AIC\ Compliance/2026-012

التاريخ: 29 مارس 2026
الإشارة: الأهلية/ الإلتزام/2026-012

To: Messrs.\ Boursa Kuwait Company,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،،

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: The Results of AGM and EGM Meetings

الموضوع: نتائج اجتماع الجمعية العامة السنوية والغير عادية

With reference to the above subject, and as a commitment to "Disclosure & Transparency" regulations of CMA Executive Bylaws and its Law no. 7 for the year 2010 regarding the disclosure of material information. We would like to inform that Annual General Assembly and Extraordinary General Assembly meeting of AIC S.A.K.P. was held on Sunday, March 29, 2026.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بتعليمات "الإفصاح و الشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال و تنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية. نود أن نحيطكم علماً بأنه تم انعقاد اجتماع الجمعية العامة السنوية والغير عادية للشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. يوم الأحد الموافق 29 مارس 2026.

Attachments:

- Appendix (10) disclosure form for material information.
- Corporate action disclosure form.

المرفقات:

- ملحق رقم (10) نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.
- نموذج الإفصاح عن إستحقاقات الأسهم.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع.
Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P.

Yousef Saad Al-Saad
CEO

يوسف سعد السعد
الرئيس التنفيذي



- Copy to the IRU

- نسخة إلى وحدة تنظيم التأمين

| Date | التاريخ |
|--|--|
| 29 March 2026 | 29 مارس 2026 |
| Name of the listed company | اسم الشركة المدرجة |
| Al Ahleia Insurance Co. S.A.K.P. | الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع |
| Material Information | المعلومات الجوهرية |
| قرارات الجمعية العامة السنوية عن السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2025 Resolutions of Annual General Assembly for the year ended on 31 December 2025 | |
| <p>The sixty-two AGM and EGM were held on Sunday, March 29, 2025, at 12:30 noon at the Company's headquarters located in Sharq area - Ahmed Al Jaber Street - opposite Dar Al Awadhi. All items on the agenda were approved at the General Assembly, including the following:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Approving the BOD's report for the financial year ended December 31, 2025. 2. Approving both the Governance Report and the Audit Committee Report for the financial year ended December 31, 2025. 3. Approving the External Auditors' report for the financial year ended December 31, 2025. 4. Approving the consolidated financial statements for the year ended December 31, 2025. 5. The shareholders were informed that there are no penalties or violations observed by the regulatory authorities during the financial year ended December 31, 2026. 6. Authorizing the BOD's related party transactions that will occur during the financial year ended December 31, 2026, and approve the transactions that took place during the financial year ended December 31, 2025. 7. Approving on deduction of 2,500,000 KD from the profits of the financial year ended December 31, 2025, and added to the voluntary reserve. 8. Approving on deduction of 2,500,000 KD from the profits of the financial year ended December 31, 2025, and added to special voluntary reserve. 9. Approving the recommendation and proposal of the Board of Directors to distribute dividends for the financial year ended December 31, 2025, as outlined in the timetable as follows: A- Distribution of Cash Dividends: At a rate of 30% (thirty percent) of the paid-up capital (equivalent to 30 fils per share) to shareholders registered in the company's shareholder records after deducting treasury shares, on the entitlement date according to the timetable in the corporate action disclosure form. B- Distribution of In-Kind Shares: From the shares of a subsidiary (Kuwait Reinsurance Company) at a rate of 4% to the shareholders of AIC, equivalent to 4 shares for every 100 shares owned by an AIC's shareholder, with a total of 9,277,367 shares from the shares owned by AIC in Kuwait Reinsurance Company after deducting treasury shares, subject to the approval of Bursa Kuwait and the regulatory authorities. | <p>انعقدت الجمعية العامة السنوية الثانية والستون والغير عادية يوم الأحد الموافق 2026/03/29 في تمام الساعة 12:30 ظهراً في مقر الشركة الرئيسي الكائن في منطقة شرق- شارع أحمد الجابر- مقابل دارالعوضي، حيث وافقت الجمعية على جميع البنود المدرجة في جدول الأعمال ومن بينها ما يلي:</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) المصادقة على تقرير مجلس الإدارة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025. (2) المصادقة على كل من تقرير الحوكمة وتقرير لجنة التدقيق عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025. (3) المصادقة على تقرير مراقبي الحسابات الخارجي عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025. (4) المصادقة على البيانات المالية المجمعة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2025. (5) تم احاطة المساهمين بعدم وجود أي جزاءات أو مخالفات رصدتها الجهات الرقابية خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025. (6) تفويض مجلس الإدارة في التعامل مع الأطراف ذات الصلة التي سوف تتم خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2026، والموافقة على التعاملات التي تمت خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025. (7) الموافقة على استقطاع مبلغ 2,500,000 د.ك من أرباح السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025، وإضافته للإحتياطي الإختياري. (8) الموافقة استقطاع مبلغ 2,500,000 د.ك من أرباح السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025، وإضافته للإحتياطي الإختياري الخاص. (9) الموافقة على توصية وإقتراح مجلس الإدارة بتوزيع أرباح عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025، وذلك على الوجه المبين في الجدول الزمني: أ. توزيع أرباح نقدية: بنسبة 30% (ثلاثون في المائة) من رأس المال المدفوع (أي بواقع 30 فلساً لكل سهم)، وذلك للمساهمين المقيدين في سجلات مساهمي الشركة بعد خصم أسهم الخزينة، في يوم الإستحقاق بحسب الجدول الزمني في نموذج الإفصاح عن الإستحقاقات. ب. توزيع أسهم عينية: من أسهم شركة تابعة (شركة إعادة التأمين الكويتية) بنسبة 4% على مساهمي الشركة الأهلية للتأمين أي بواقع أربعة أسهم لكل 100 سهم مملوكة لمساهم الأهلية بإجمالي 9,277,367 سهم من الأسهم المملوكة لشركة الأهلية في شركة إعادة التأمين الكويتية بعد خصم أسهم الخزينة وذلك بعد موافقة الجهات الرقابية. |

S.K.

C- Distribution of Free Bonus Shares: At an approximate rate of 5.9322 % of the authorized issued and paid-up capital, by issuing 14,000,000 new shares to be distributed as free bonus shares to shareholders registered in the company's shareholders' records at the end of record date as per the timetable in the corporate action disclosure form. This distribution will be proportionate to each shareholder's holdings (approximately Six shares for every 100 shares owned). The value of the resulting increase in the issued and paid-up capital, amounting to KD 1,400,000, will be covered from the profit and loss account. The Chairman shall be authorized to handle the resulting fractional shares as deemed appropriate.

D- Authorizing BODs to amend the above-mentioned timetable to implement the AGM's resolution to distribute the cash dividend in case the monthly procedures are not completed eight working days before the record day.

10. Approving the BOD's proposal to distribute a remuneration of KD 382,803 to the members of the Board of Directors for the financial year ended December 31, 2025.

11. Approving on authorizing BODs to purchase or sell the company's shares, not exceeding 10% of its total shares, in accordance with the provisions of Law No. 7 of 2010, its executive regulations, and their amendments.

12. Approving to allow BODs or its designee to determine a financial amount to be allocated to the social responsibility item for the financial year ending on December 31, 2026.

13. Approving of discharging the members of BODs and releasing them from all legal, financial, and administrative liabilities related to their actions for the financial year ended December 31, 2025.

14. The Re-appointment of Mr. Badr Adel Al-Abduljader from Ernst & Young – Al-Eiban, Al-Osaimi & Partners, auditors from the approved list of auditors accredited by the CMA and the IRU, as the company's auditors for the financial year ending 31 December 2026, in compliance with the mandatory auditor rotation period, and authorizing the BOD's to determine their fees.

15. The members of BODs were elected for the next three years (2026-2029) as follows:

| Sr. | Nominated Name | Designation |
|-----|--|---------------|
| 1 | Mr. Ayman Abdullateef Ali Al Shaya | Non-Executive |
| 2 | Mr. Emad Mohammed Abdulrahman Al-Bahar | Non-Executive |
| 3 | Mr. Abdullah Mohammed Abdullah Al-Saad | Non-Executive |
| 4 | Mr. Ahmed Yousef Ibrahim Al-Ghanim | Independent |
| 5 | Mr. Abdulaziz Abdulrazak Jassar Al-Jassar | Non-Executive |
| 6 | Mr. Adel Mohammed Ahmed Al-Ghannam | Non-Executive |
| 7 | Mr. Emad Jasem Hamad Al-Saqer | Non-Executive |
| 8 | Mr. Yousef Saad Mohammed Al-Saad | Executive |
| 9 | Mr. Salch Abdulmohsen Abdulaziz Al-Babtain | Independent |

Alternate Member

Mr. Mubarak Emad Mohammed Al-Bahar

ج. توزيع أسهم منحة مجانية: بنسبة 5.9322% تقريباً (خمسة و تسعة آلاف و ثلاثمائة و اثنان و عشرون من الألف في المائة تقريباً) من رأس المال المصدر والمدفوع وذلك بإصدار 14,000,000 سهماً جديداً توزع كأسهم منحة مجانية على المساهمين المقيدين في سجلات مساهمي الشركة كما في نهاية يوم الإستحقاق بحسب الجدول الزمني ولكل منهم بنسبة ما يملكه (وبواقع ستة أسهم عن كل مائة سهم تقريباً) وتغطية قيمة الزيادة الناتجة عن ذلك في رأس المال المصدر والمدفوع والبالغة مبلغاً وقدره 1,400,000 د.ك (مليون و أربعمائة ألف دينار كويتي) من حساب الأرباح والخسائر، وتفويض رئيس مجلس الإدارة في التصرف في الكسور الناتجة عنها وفقاً لما يراه ملائماً.

د. تفويض مجلس الإدارة في تعديل الجدول الزمني لتنفيذ قرار الجمعية العامة بتوزيع الأرباح في حالة عدم إتمام إجراءات الشهر قبل تاريخ الإستحقاق بثمانية أيام عمل.

10 الموافقة على إقتراح مجلس الإدارة بتوزيع 382,803 دينار كويتي مكافأة لأعضاء مجلس الإدارة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

11 الموافقة على تفويض مجلس الإدارة بشراء أو بيع أسهم الشركة بما لا يتجاوز 10% من عدد أسهمها وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما.

12 الموافقة على السماح لمجلس الإدارة أو من يفوضه بتحديد مبلغ مالي يخصص لبند المسؤولية الاجتماعية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2026.

13 الموافقة على إخلاء طرف السادة أعضاء مجلس الإدارة وإبراء ذمتهم عن كل ما يتعلق بتصرفاتهم القانونية والمالية والإدارية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

14 تقرر إعادة تعيين مراقبي الحسابات السادة/ بدر عادل العبدالجادر من أرست و يونغ – العيبان والعصيمي وشركاهم من ضمن القائمة المعتمدة بأسماء مراقبي الحسابات لدى هيئة أسواق المال ووحدة تنظيم التأمين، وذلك كمراقبي لحسابات الشركة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2026 مع مراعاة مدة التغيير الإلزامي لمراقبي الحسابات، كما تقرر تفويض مجلس الإدارة بتحديد أتعابهم.

15 وقد تم انتخاب أعضاء مجلس الإدارة للثلاث السنوات القادمة وهم كالتالي:-

| م | إسم المرشح | الصفة |
|---|--|------------|
| 1 | السيد/ أيمن عبداللطيف علي الشايح | غير تنفيذي |
| 2 | السيد/ عماد محمد عبدالرحمن البحر | غير تنفيذي |
| 3 | السيد/ عبدالله محمد عبدالله السعد | غير تنفيذي |
| 4 | السيد/ احمد يوسف ابراهيم الغانم | مستقل |
| 5 | السيد/ عبدالعزيز عبدالرزاق جزار الجزار | غير تنفيذي |
| 6 | السيد/ عادل محمد احمد الغنام | غير تنفيذي |
| 7 | السيد/ عماد جاسم حمد الصقر | غير تنفيذي |
| 8 | السيد/ يوسف سعد محمد السعد | تنفيذي |
| 9 | السيد/ صالح عبدالمحسن عبدالعزيز البابطين | مستقل |

و عضو احتياطي

السيد/ مبارك عماد محمد البحر

S.K.

قرارات الجمعية العامة غير العادية

Resolutions of the Extraordinary General Assembly

| | |
|--|--|
| <p>1- Approval of the increase of the issued and paid-up capital from KWD 23,600,000 to KWD 25,000,000 through the issuance of 14,000,000 shares equivalent to KWD 1,400,000, with a value of 100 fils per share by approximately 5.9322% to be distributed as free bonus shares to the shareholders registered in the Company's records as at the end of the entitlement date according to the timetable in the entitlement disclosure form for shares, and authorizing BODs to act with respect to the fractional shares resulting from the distribution of the free bonus shares as it deems appropriate.</p> <p>2-Approval of the amendment of Article (6) of the Memorandum of Association and Article (7) of the Articles of Association to be after the amendment as follows: "The authorized capital of the Company is set at KWD 30,000,000 divided into 300,000,000 shares, with a value of 100 fils per share, and all shares are in cash. The issued and paid-up capital of the Company is set at KWD 25,000,000 divided into 250,000,000 shares, with a value of 100 fils per share, and all shares are in cash".</p> | <p>1. الموافقة على زيادة رأس مال الشركة من 23,600,000 د.ك إلى 25,000,000 د.ك و ذلك بإصدار 14,000,000 سهماً بما يعادل 1,400,000 د.ك بقيمة (100) فلس للسهم بنسبة و قدرها 5.9322% تقريباً توزع كأسهم منحة مجانية على المساهمين المسجلين في دفاتر الشركة كما في نهاية يوم الإستحقاق بحسب الجدول الزمني في نموذج الإفصاح عن إستحقاقات الأسهم و تفويض مجلس الإدارة في التصرف في كسور الأسهم الناشئة عن توزيع أسهم المنحة المجانية وفقاً لما يراه مناسباً.</p> <p>2. الموافقة على تعديل المادة (6) من عقد التأسيس والمادة (7) من النظام الأساسي ليكون النص بعد التعديل على النحو التالي: "حدد رأس مال الشركة المصرح به بمبلغ 30,000,000 د.ك (ثلاثون مليون دينار كويتي) موزعة على 300,000,000 سهم و قيمة كل سهم (100 فلس) و جميع الأسهم نقدية. حدد رأس مال الشركة المصدر و المدفوع بمبلغ 25,000,000 د.ك (خمسة و عشرون مليون دينار كويتي) موزعة على 250,000,000 سهم و قيمة كل سهم (100 فلس) و جميع الأسهم نقدية".</p> |
|--|--|

| | |
|--|---|
| <p>Significant Effect of the material information on the financial position of the company</p> <p>There's no significant effect on the financial position of the company</p> | <p>أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة</p> <p>لا يوجد أثر على المركز المالي للشركة</p> |
|--|---|

S.K.

* Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

** If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any person because of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

* يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

** إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح وبما ينفي عنها المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق انظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم
Corporate Action Disclosure Form

معلومات الشركة
Company Details

| | | |
|----------------|---------------------------------|----------------------|
| Stock | الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. | الشركة |
| Stock Code | 303 | رقم الشركة |
| Ticker | أهلية ت | الاسم المختصر للشركة |
| ISIN Code | KW0EQ0300438 | رقم الترميز الدولي |
| Contact person | صناء شحي خليل | مسؤول الاتصال |
| Phone no. | 1888444-2905 | رقم الهاتف |
| E-mail | S_Khalil@alahleia.com | البريد الإلكتروني |

الإعلان
Announcement

| | | |
|---------------------------------|--|---------------------------------------|
| Publication Procedures (if any) | <input type="checkbox"/> No / لا <input type="checkbox"/> Yes / نعم | تم الانتهاء من إجراءات الشهر (إن وجد) |
| AGM Date | 29/03/2026 | تاريخ الجمعية العمومية |
| Record Date | 16/04/2026 | تاريخ الاستحقاق |
| Payment Date (B.S -C.D) | 23/04/2026 | تاريخ التوزيع (أسهم - نقدي) |
| Coordinated with KCC? | <input type="checkbox"/> No / لا <input checked="" type="checkbox"/> Yes / نعم | تم التنسيق مع المقاصة؟ |
| Confirmation Date | 06/04/2026 | تاريخ التأكد |
| Cum Date | 13/04/2026 | تاريخ حيازة السهم |
| Ex Date | 14/04/2026 | تاريخ تداول السهم دون الاستحقاق |

زيادة رأس المال
Capital Increase

| | | | |
|---|--------------------------------|--|--------------------------------|
| المكتتب به - Subscribed | | المصرح به - Authorized | |
| | | 30,000,000 | |
| رأس المال بعد الزيادة After Increase | قبل الزيادة Before Increase | طريقة الزيادة Method of Increase | قبل الزيادة Before Increase |
| 25,000,000 | | <input checked="" type="radio"/> منحة - Bonus <input type="radio"/> اكتتاب - Subscription | 23,600,000 |

أسهم منحة
Bonus shares

| | | | |
|---|--|----------------------------|---|
| إجمالي عدد الأسهم بعد الزيادة Total No. of shares after increase | عدد الأسهم التي سيتم إصدارها No. of shares to be issued | نسبة الزيادة percentage | عدد الأسهم الحالية No of current share |
| 250,000,000 | 14,000,000 | % 5.9322 | 236,000,000 |

تخفيض رأس المال
Capital Decrease

| | | | |
|---|-------------------------------------|---|--------------------------------|
| بعد التخفيض - After Decrease | | المصرح به - Authorized | |
| | | | |
| مجموع مبلغ الاسترداد Total Redemption Amount | نسبة التخفيض Decrease Percentage | طريقة التخفيض Method of Decrease | قبل التخفيض Before Decrease |
| | | <input type="radio"/> كلي / Total <input type="radio"/> جزئي / Partial | |

التوزيع النقدي / Cash Dividends

| | |
|--|--|
| نسبة التوزيع النقدي / Percentage of Cash Dividends | قيمة التوزيع النقدي / Amount of Cash Dividends |
| %30 | 7,080,000 |

Name:
Signature:
Date:
Stamp:

الأهلية للتأمين
AL AHLEIA INSURANCE



أيمن عبد المطيب الشايع
29/03/2026

الاسم :
التوقيع :
التاريخ :
الختم :

KCC Confirmation:
Date:

تأكيد المقاصة :
التاريخ :



الإقرار بمحضر اجتماع الجمعية العمومية (عادية وغير العادية)
الملحق بالقرار الوزاري رقم (156) لسنة 2018م

نقر نحن رئيس مجلس إدارة الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع.

السيد/ أيمن عبداللطيف الشايح – بصفتي رئيس الجمعية العمومية المنعقدة في تاريخ 2026/3/29
بالاتي:-

- صحة إجراءات الدعوة لعقد الإجتماع.
- تم إتاحة البيانات المالية للشركة عن الفترة المحاسبية المنقضية وتقرير مجلس الإدارة وتقرير مراقب الحسابات للمساهمين على موقع الشركة على الإنترنت، وذلك قبل اجتماع الجمعية العمومية العادية وغير العادية بسبعة أيام على الأقل ، أو بالوسيلة المحددة بالدعوة لإنعقاد الجمعية (الإعلام بالجرائد اليومية أو التسليم باليد أو إرسالها عبر البريد الإلكتروني أو توفيرها بغرفة بيانات إلكترونية متاحة للمساهمين للدخول عليها).
- تم استيفاء النصاب اللازم لإنعقاد الإجتماع ونفاذ قراراته.
- صحة الوقائع والبيانات والمعلومات الواردة بمحضر الإجتماع ، وأنه لم يتم إغفال ذكر واقعة ذات أثر قانوني مثل إعتراض أبدأه مساهم أو مجموعة من المساهمين وطلب إثباته في محضر الإجتماع أو طلب مناقشة موضوع غير مدرج على جدول الأعمال وفقا للمادة (213) من قانون الشركات أو أي واقعة أخرى ذات أثر قانوني.
- تم إتاحة نسخة موقعة من محضر إجتماع الجمعية والمستندات ذات الصلة بالبنود المدرجة به للمساهمين على النحو المبين بالفقرة السابقة.

التوقيع